
ESTADO DE SANTA CATARINA
CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE

   ATA Nº  48  –  REUNIÃO  PLENÁRIA –  EXTRAORDINÁRIA DO  CONSELHO
ESTADUAL DE ESPORTE DE SANTA CATARINA – CED:  No dia vinte e cinco de
outubro de dois mil e dezesseis às nove horas na sala de reuniões do Map Hotel em
Lages ocorreu a 48ª reunião plenária extraordinária do Conselho Estadual de Esporte
com a presença dos Conselheiros  Michele de Souza, Álvaro Simão Provesi,  Cláudio
Beduschi  Antoniolli,  Frank  Fred  Utech,  Frederico  Herondino  Leite  Neto,  Hercílio
Paraguassu A.de Freitas, Heverton Luiz Magalhães, Jeferson Ramos Batista, Jefferson
Roberto Seeber, Luiz César Abrahão, Marcelo da Silva Costa, Marcos Cibelli Castiel,
Maria  Aparecida Alves,  Milton José Cunha Junior,  Nilson Roberto Figueiredo Cruz,
Roberto Francisco Wesoloski, Renato Valvassori, Rodrigo Goeldner Capella, Roméris
Rubens  Reiner,  Sergio Vieira  Galdino.//  A  Presidente  abriu  os  trabalhos
cumprimentando os conselheiros. Ato contínuo passou a palavra para a secretaria-
executiva  que  leu  os  expedientes.//  Na  sequência  a  presidente  passou  aos
encaminhamentos do dia, como não houve encaminhamentos passou-se ao próximo
ponto que é a aprovação das atas 43, 44, 45 e 46, sendo as mesmas aprovadas por
unanimidade.// O próximo ponto a ser discutido é Regulamento Geral – Apresentação
do documento/proposta elaborada pela comissão em Caçador nos Joguinhos abertos,
a presidente passou a palavra ao conselheiro Roméris Reiner, o mesmo informou que
a comissão apresentou a equipe técnica da Fesporte a proposta aprovada em plenária
do  CED e  que  após  a  equipe  discutir  entre  ela  a  proposta  apresentaram  alguns
questionamentos para a comissão: “sendo primeiro ponto a questão do fim das pré-
inscrições,  pois  são  usadas  como base  para  as  licitações  da  Fesporte,  porém foi
reconhecido que os  municípios se  escrevem em tudo e  depois desistem,  assim a
Fesporte acredita que os municípios desistentes devem sofre sanções e/ou o retorno
de pagamento de multas.  O segundo ponto foi  a questão das vagas: 1- As vagas
devem ser  proporcionais aos números de equipes inscritas “três inscritos pra uma
vaga”, 2 – estamos temerosos com 16 vagas na fase final com relação a perda de
qualidade técnica, após discussões conclui-se que na primeira fase haverá perda de
qualidade  porém  a  qualidade  aparecerá  na  fase  final  da  competição”.  Após
apresentação  do  relato  pelo  conselheiro  Roméris  Reiner,  o  conselheiro  Hercílio
Paraguassu solicitou reunião da comissão especial  para debater as solicitações da
Fesporte e posteriormente apresentar para plenária. A presidente colocou em votação
aprovação  da  solicitação  do  conselheiro  Hercílio  Paraguassu,  sendo  a  mesma
aprovada por unanimidade. Assim passou-se para a discussão a realização do JASC
2016, o conselheiro presidente da Fesporte solicitou a palavra e solicitou um parecer
oficial do CED em relação a realização do JASC 2016. O conselheiro Sérgio Galdino
argumentou ser impossível realização em paralelo à OLESC ou dividir o evento em
modalidades, pois os municípios não tem equipes técnicas suficientes para logística. E
a dificuldade de Blumenau é o alojamento e a questão legal (licitação). O conselheiro
Álvaro Provesi questionou o presidente Milton Cunha sobre se foi feito algum contato
sobre novas sedes para o JASC. O conselheiro presidente Milton Cunha comunicou
que foram feitos contatos com municípios após a oficialização da desistência pelo
município  de  Tubarão.  O  conselheiro  Marcos  Castiel  questionou  o  conselheiro
presidente Milton Cunha sobre o valor repassado ao município de Tubarão para a
realização, se o mesmo deverá ser devolvido ao estado, ou se pode ser usado na
reconstrução da cidade. O conselheiro presidente Milton Cunha respondeu que devido
a forma de repasse vincula o gasto do recursos com o contrato assinado, sendo assim
o município  deve devolver  o  recurso  ao Estado.  A presidente  sugeriu  que o  CED
fizesse uma nota oficial fazendo suas considerações que relação ao JASC, a mesma
colocou em votação,  sendo aprovada por  unanimidade.  Segue a nota  do CED:  O
Conselho Estadual de Esporte vem informar à comunidade esportiva que esteve em
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reunião plenária nesta terça-feira e o tema Jogos Abertos de Santa Catarina foi um dos
pontos de pauta. Cabe esclarecer que não é de atribuição e competência do CED a
decisão da realização ou não dos JASC. O objetivo desta nota é emitir um parecer
sobre o assunto e respaldar o governo do Estado de Santa Catarina, a quem caberá a
decisão final sobre a realização ou não do evento. Após solicitação em plenária do
presidente da Fesporte Milton Cunha sobre uma manifestação do Conselho acerca do
tema e depois de ampla discussão, o CED sugere que alguns pontos precisam ser
considerados na tomada de decisão, dentre eles: 1. Necessidade de encontrar nos
próximos 7 dias um município com estrutura praticamente pronta para sediar o evento;
2.  Inviabilidade  de  ajuste  do  calendário  escolar  de  um  provável  município  sede,
tornando possível a realização apenas após o término do ano letivo (2a. quinzena de
dezembro); 3. Possível choque de datas com a Olesc, já definida para 16 a 21 de
dezembro; 4. Viabilidade técnica da realização dos dois eventos concomitantemente
(Olesc e Jasc) por parte da Fesporte e dos municípios (questão logística); 5. Tempo
hábil  para  encaminhamentos  legais  do  estado  com  um  provável  município  sede
(recebimento de recurso financeiro, realização de licitações e necessidade de efetuar a
prestação  de  contas  até  31  de  dezembro).  Desta  forma,  o  Conselho  Estadual  de
Esporte,  após  avaliar  estas  situações  levantadas,  vê  com  grandes  dificuldades  a
realização do evento em 2016.// Como não houve mais nada para discutir e nenhum
inscrito em assuntos gerais, a Presidente encerrou a reunião às doze horas e trinta
minutos, e vai por ela assinada e por mim, Nilton de Andrade Junior, na condição de
Secretário-Executivo,  após  lavrar  e  datar  a  presente  ata,  aprovada  por  todos  os
conselheiros, conforme a lista de presença.
Lages, 25 de outubro de 2016.

Nilton de Andrade Junior
Secretário Executivo – CED

Michele de Souza  
Presidente do CED

Álvaro Simão Provesi
Cláudio Beduschi Antoniolli
Frank Fred Utech
Frederico Herondino Leite Neto
Hercílio Paraguassu A.de Freitas
Heverton Luiz Magalhães
Jeferson Ramos Batista
Jefferson Roberto Seeber
Luiz César Abrahão 
Marcelo da Silva Costa
Marcos Cibelli Castiel
Maria Aparecida Alves
Milton José Cunha Junior
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Nilson Roberto Figueiredo Cruz
Renato Valvassori
Rodrigo Goeldner Capella
Roméris Rubens Reiner
Sergio Vieira Galdino
Roberto Francisco Wesoloski
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